

## **INICIA CLAUDIA SHEINBAUM EN TLAXCALA EL PROGRAMA “SALUD CASA POR CASA Y ENTREGA RECURSOS A PUEBLOS ORIGINARIOS**



**02**

**GOBIERNO  
FEDERAL**

**03**

**ASAMBLEAS  
INFORMATIVAS  
EN TLAXCALA**

**04**

**OPINIÓN  
SEN.  
ANA LILIA  
RIVERA**

## ARRANCA CLAUDIA SHEINBAUM EL PROGRAMA “SALUD CASA POR CASA” EN TLAXCALA PARA PROTEGER A ADULTOS MAYORES

**También entregó recursos directos a pueblos originarios en la comunidad de San Isidro Buen Suceso, del municipio de San Pablo del Monte**

La presidenta Claudia Sheinbaum Pardo encabezó en Tlaxcala el arranque oficial del programa “Salud Casa por Casa”, en un acto realizado el sábado 14 de junio en el Hospital General “Lic. Anselmo Cervantes Hernández”, donde reafirmó su compromiso de otorgar bienestar y protección a las personas adultas mayores.

La mandataria nacional subrayó que con este nuevo programa se muestra el compromiso del Gobierno de México con los sectores más vulnerables, como es el caso de las personas adultas mayores, de quienes se refirió como “héroes de nuestra patria porque dedicaron su vida a sus familias, a su comunidad y a la nación”.

Asimismo, sostuvo que el programa “Salud Casa por Casa” es muestra del cambio profundo que vive México y el interés de su gobierno por este sector de la población al que “queremos cuidar, apoyar, y arropar”.

Sheinbaum Pardo también encabezó en la comunidad de San Isidro Buen Suceso, del municipio de San Pablo del Monte, una asamblea comunitaria dentro del programa Fondo de Aportaciones para la Infraestructura Social de los Pueblos y Comunidades Indígenas y Afromexicanas (Faispam), donde entregó de manera directa 38 millones 403 mil 922 pesos a 38 comités comunitarios de pueblos originarios del estado.



La presidenta de México destacó que muy pocos países en el mundo tienen esta forma de distribuir de manera directa el presupuesto, con lo cual se cumple con la reforma al artículo 2 de la Constitución Política.

En ese sentido, la titular del Ejecutivo federal explicó que este mes de junio su gobierno lo dedicará a la entrega directa de recursos en todas las comunidades indígenas y afromexicanas, lo que calificó como un cambio profundo que reconoce plenamente a los pueblos originarios como sujetos de derecho público, con personalidad jurídica y patrimonio propio, lo que garantiza su autonomía y el respeto a su forma de organización y de gobierno

## DIÁLOGO Y ACUERDO, MEJORARÁ INSTRUMENTOS DE CRECIMIENTO ENTRE MÉXICO Y EUA: ANA LILIA RIVERA

**La Senadora resalta que hay intereses mutuos para crecer por el bienestar de las y los mexicanos**



Durante la visita presidencial realizada en Tlaxcala por la presidenta Claudia Sheinbaum Pardo, la Senadora Ana Lilia Rivera le dio su total respaldo en la defensa de las personas inmigrantes que se encuentran en Estados Unidos, y confió en que el diálogo con las autoridades estadounidenses será el mejor el instrumento para que ambas naciones progresen como los buenos vecinos que han sido a lo largo de la historia.

Al mismo tiempo, llamó a mantener a las y los mexicanos en la unidad de convencimientos para salir adelante en los tiempos difíciles que hoy viven miles de personas paisanas que radican en los Estados Unidos.

Ana Lilia Rivera confió en que el diálogo será el mejor camino para fortalecer con los Estados Unidos y Canadá la unidad de crecimiento regional, y defender intereses mutuos en beneficio de los tres países. La senadora tlaxcalteca respaldó las palabras de la presidenta Claudia Sheinbaum, quien en su visita a Tlaxcala aseveró que “siempre con diálogo, buscando siempre acuerdos para el bienestar de nuestras naciones y de nuestros pueblos, defenderemos a las mexicanas y a los mexicanos”.

En ese contexto, sostuvo que el gobierno de Claudia Sheinbaum defenderá, como lo ha hecho desde que asumió la titularidad del Poder Ejecutivo Federal, los derechos de mexicanas y mexicanos en el extranjero.

## PIDE ANA LILIA RIVERA A TLAXCALA ASUMIR RESPONSABILIDAD HISTÓRICA Y CONSOLIDAR CUARTA TRANSFORMACIÓN

**Luchar contra el viejo régimen y permanecer unido ante los retos locales e internacionales, se pronuncia**



La Senadora Ana Lilia Rivera Rivera pidió al pueblo de Tlaxcala asumir su responsabilidad histórica en los actuales tiempos de cambio, unirse a objetivos comunes de progreso y lucha contra el viejo régimen, y avanzar en la profundización del cambio iniciado en 2018 que ahora se consolida con el segundo piso de la Cuarta Transformación a través de reformas democráticas y la inclusión de derechos sociales en la Constitución Política.

Este fin de semana la legisladora llevó a cabo asambleas informativas en los municipios de Amaxac de Guerrero, Huamantla, Apizaco, Contla de Juan Cuamatzi y Tlaltelulco, donde hizo hincapié sobre la importancia de que el pueblo permanezca unido antes los retos que hoy en día México atraviesa en el orden local e internacional.

Entre esos retos destacó, particularmente, las medidas que el gobierno de los Estados Unidos lleva a cabo no sólo para tener planteamientos injerencistas con la declaración de cárteles como organizaciones terroristas, sino también para imponer medidas arancelarias a diversos productos mexicanos que amenazan con el incremento de precios, así como las acciones contra las personas indocumentadas que seguramente se reflejarán con la deportación de más mexicanos a nuestro país.

En el orden nacional, reconoció que los retos más importantes se encuentran en los rubros de seguridad y salud, donde –subrayó– el gobierno de la presidenta Claudia Sheinbaum implementa medidas que están dando resultados desde que asumió el gobierno en octubre de 2024.

Así, recordó las poco más de 20 mil personas detenidas por transgredir de diferentes maneras la paz social en el país, lo mismo que el desmantelamiento de más de 900 laboratorios que elaboraban drogas sintéticas, dos de los cuales estaban en territorio del estado de Tlaxcala. Todo ello, precisó, con la creación y el fortalecimiento de la Guardia Nacional, dotándola de facultades de investigación, inteligencia y auditorías a los recursos manejados desde las entidades federativas.

Ana Lilia Rivera también se refirió a la crisis climática que ya perturba y aflige a todo el mundo, y que en el caso de Tlaxcala ha repercutido con heladas, granizadas y exceso de lluvias que afectan cientos de cultivos con pérdidas económicas para los agricultores.

La Senadora recibió diversas peticiones de gestoría para la mejora de caminos en las zonas agrícolas, que como en el caso de Huamantla fueron incluso destruidos por las afectaciones climáticas que empezaron a azotar el territorio estatal desde el mes de abril. Las solicitudes también abarcaron la entrega a tiempo de los apoyos a campesinos, y que el fertilizante se entregue en zonas estratégicas para que no implique gastos a quienes los reciben, pues de lo contrario no resultan beneficios para los pequeños productores.

En las diversas reuniones realizadas en los municipios del estado, Rivera Rivera destacó la resolución que hizo la Organización de las Naciones Unidas para la Alimentación y la Agricultura (FAO) del metepantle tlaxcalteca, declarándolo como parte de los Sistemas Importantes para el Patrimonio Agrícola Mundial (SIPAM).

Al respecto, apuntó que este sistema bien podría implementarse en gran parte del territorio estatal, pues es resiliente a las temperaturas extremas.



# CLAUDIA SHEINBAUM EN EL G7

De suma importancia es la decisión de la presidenta Claudia Sheinbaum Pardo de asistir a la Cumbre de Líderes del G7 en Canadá, que tendrá lugar del 15 al 17 de junio en Kananaskis, Alberta. Lo es porque es una de las cumbres más importantes a nivel internacional, al estar representadas las 7 economías más avanzadas del planeta y que corresponden a Canadá, Francia, Alemania, Italia, Japón, Reino Unido y los Estados Unidos.

Estas economías conforman, en su conjunto, el 58% del producto global neto de riqueza, representan más del 46% del producto interno bruto global en términos nominales y más del 32% del producto bruto en términos de paridad del poder adquisitivo.

Una vez al año se reúne el G7 para discutir temas de política económica, por lo cual, que México forme parte de esta reunión resulta de vital importancia no sólo para mostrar el liderazgo de un país cuya economía es la décimo segunda, una de las más grandes del mundo, sino porque también se abre la posibilidad de que nuestra presidenta se reúna con el presidente de los Estados Unidos, Donald Trump. De hecho, Claudia Sheinbaum ha anunciado que busca sostener una reunión con el presidente norteamericano.

El encuentro es más que necesario por el contexto en el que se encuentra la relación bilateral. Hablamos de al menos tres temas: las redadas contra migrantes en las principales ciudades de los Estados Unidos, el impuesto de 3.5% a las remesas que está a punto de aprobarse en el Senado estadounidense y la imposición de aranceles a diversos productos mexicanos, señaladamente el acero y el aluminio, cuyo gravamen se encuentra en un 50%.

Lo anterior, en sí mismo, sirve para explicar la importancia de la asistencia de México como invitado a la reunión del G7, sobre todo tratándose de que es un foro de cooperación internacional que permite formular políticas que ayuden a paliar afectaciones a la economía y a la seguridad global.

En ese contexto es que resulta necesario encontrar un camino común entre México y Estados Unidos para los poco más de tres años que restan de la administración de Donald Trump.

La presidenta Claudia Sheinbaum ha demostrado prudencia, inteligencia y determinación ante las políticas emprendidas por nuestro vecino del norte.



Sin embargo, es claro que hoy más que nunca se requieren acuerdos no sólo de amistad sino de colaboración a corto, mediano y largo plazos que permitan certidumbre a inversionistas, mayores y mejores empleos y un mayor crecimiento de nuestras economías.

México está haciendo lo suyo en lo interno. Por ejemplo, el Plan México representa una visión del presente y el futuro sobre el desarrollo nacional, con el cual se busca hacer de México el mejor país del mundo disminuyendo la pobreza y la desigualdad, contemplando un portafolio de inversiones nacionales y extranjeras.

Ya observamos confianza de invertir en México. Tan solo en el primer trimestre de este año la Inversión Extranjera Directa (IED) fue de 21 mil 400 millones de dólares, mayor a la que se registró en el mismo periodo de 2024, lo cual representa el máximo histórico de la Cuarta Transformación en comparación con la etapa neoliberal, que fue de 9 mil 500 mdd en el primer trimestre de 2018.

Asimismo, las exportaciones alcanzaron en marzo un máximo histórico y los ingresos tributarios incrementaron a una tasa de 9.9% en términos reales en el periodo enero-abril de 2025, lo que significa que los contribuyentes cumplen el pago de sus impuestos permitiendo que la hacienda pública tenga ingresos suficientes para los Programas para el Bienestar y otras acciones de Gobierno.

Vamos bien en México, sin embargo, es claro que necesitamos mayor certidumbre en los tiempos actuales ante las políticas implementadas por Estados Unidos. Por eso la presencia de la presidenta Claudia Sheinbaum en el G7 y el encuentro con Donald Trump son fundamentales. Confiemos en buenos resultados.

